

cap. 1 El Primer Mes

oriana ocsa

Image not found.

Capítulo 1

"14 de febrero de 1995: mi amor nuestra relación no comenzó este día, no, esta relación comenzó cuando tu hermana me dijo que me mirabas cada dos segundos, aquella tarde que paseábamos en caballo mientras tú y tu hermano daban de comer a las cabras, recuerdo que me reí, confieso que es raro que una hermana entregue a su hermano por así decirlo."

Esto es parte de la carta que Brenda escribió a Catriel. Les voy a contar un poco de aquel día que ella le hablo por primera vez a Catriel. Fue un día 12 de febrero de 1995, ella estaba comprando en el almacén del pueblo y entro el, espero afuera a que el saliera y se lo dijo-me gustas- él le contesto-yo- ella en tono irónico le contesto-no tu fantasma, él se rio y le dijo que entonces le dejaría con ella, ella le dijo que era el, el chico que le gustaba, en ese momento llego el criado y le dijo a Brenda que debían irse, no lo saludo.

-quiero que vallas y le des mi celular-le dijo Brenda al criado al día siguiente. Catriel le mando un mensaje, quedaron en verse en el centro del pueblo, ella estaba nerviosa. Cuando llego lo saludo con un beso en cachete.

B:-tenes novia? Le pregunto sin dudarlo.

C:-no, por ahora no.... Vos? Le respondió él y a la vez le pregunto lo mismo.

B:-no, quieres que lo intentemos?.. Le pregunto osadamente ella.

C: si vos quieres... le respondió

Era la primera que ellos hablaban tan de cerca. Se dieron su primer beso como novios, fue algo mágico.

La primera semana él le dio un anillo, se lo puso en el dedo que se ponen los casados, los dos usaban esos anillos. Esos anillos que se suponía que nunca los separaría,

Cuando iban a cumplir un mes ella estaba de viaje, como era de costumbre, ella tenía 14 y el 15, aun así se amaron. Ella estudiaba a distancia, ya que en primer año decidió viajar por argentina, visitaba a su abuela en verano. Él vivía todo el año en ese pueblo, al principio le costó la idea de estar juntos y distanciarse por todo un año.

Ellos se amaban. Durante esas dos semanas que tuvieron antes de que ella viajara a mar del plata, disfrutaron todo lo que pudieron. En unos de sus encuentros ella lo llevo a la hacienda, se quedaron en las caballerizas,

se besaron, se abrazaron y se dijeron lo mucho que se amaban.

Eso paso durante varios días, antes de que ella viajara. Un día ella no se sentía bien y le dijo a él, la contuvo, estaba enferma eso siempre le pasaba a ella cuando se alejaba de alguien .la beso y le dijo que todo estaría bien y que ellos seguirían juntos a pesar de la distancia, ella acepto. Un día a la noche él estaba acompañando a su tío y estaba aburrido decidió llamarla.

c- hola amor...

B- hola bebe...

C- Como estas?

B-a punto de dormir mi amor... y vos?

c- yo estoy en el auto de mi tío, solo, con hambre y frio... y además la gente pasa y me mira como si fuera algo extraño

b- jajaja mi marcianito. Y porque no compras algo por ahí?

c-y vos sos mi marciana....si aquí al frente están vendiendo unos sándwiches, espérame te dejo con una canción y vuelvo. Si?

B-bueno mi marciano voy a convertirme en marciana, dale te espero.

La dejo al teléfono escuchando una canción de los Beatles, cuando volvió le pregunto si le gustaba ella le dijo y él le dijo que esa sería su canción.

Todas las semanas de aquel primer mes pasaban y ella lo extrañaba cada vez más, un día descargo aquella canción y no dejo nunca de escucharla, al día siguiente sin siquiera esperarlo la llamo por teléfono, se quedo sin aire hablaron durante horas.